

# Perkuat Sinergi dan Kerja Sama, UPNVJ Lakukan Kunjungan Kerja ke UPNVY

Monday, 16 December 2024 21:28 WIB



**HumasUPNVJ** - Universitas Pembangunan Nasional "Veteran" Jakarta (UPNVJ) melakukan kunjungan kerja ke UPN "Veteran" Yogyakarta (UPNVY) dengan tujuan memperkuat sinergi serta kerja sama antara kedua kampus, yang diharapkan dapat memberikan manfaat positif bagi kedua belah pihak.

Dalam kunjungan tersebut, para pimpinan kedua universitas berdiskusi mengenai berbagai potensi kerja sama yang meliputi bidang akademik, penelitian, pengembangan program, serta peningkatan kualitas sumber daya manusia.

UPNVY berencana mendorong pertukaran dosen ke UPNVJ sesuai dengan bidangnya, untuk meningkatkan kolaborasi akademik antara kedua institusi yang diselenggarakan secara offline. Diharapkan program pertukaran ini dapat saling mendukung pengembangan kapasitas dosen dan menciptakan lingkungan akademik yang lebih dinamis.

Dalam diskusi, kedua pihak mendorong mahasiswa inbound outbound melalui kolaborasi bersama, dengan tujuan agar jumlah mahasiswa yang mengikuti pertukaran pelajar di UPNVY dapat meningkat. Para dosen UPNVY juga didorong untuk lebih banyak berkolaborasi dengan UPNVJ terkait penelitian bersama.

Wakil Rektor Bidang Kemahasiswaan, Kerja Sama, dan Sistem Informasi UPNVY mendorong implementasi kolaborasi dengan UPNVJ di bidang kemahasiswaan, contohnya melalui Unit Kegiatan Mahasiswa (UKM), Badan Eksekutif Mahasiswa (BEM), dan kegiatan yang melibatkan mahasiswa dan kerja sama.

Turut dibahas juga mengenai skema pertukaran mahasiswa asing sebagai peluang untuk mendorong internasionalisasi UPNVJ dan UPNVY.

Capaian Indikator Kinerja Utama (IKU) UPNVJ juga dibahas dalam pertemuan ini, yang akan dijadikan acuan oleh UPNVY dalam meningkatkan IKU-nya sendiri dengan mengimplementasikan strategi yang telah disusun oleh UPNVJ.

Beberapa isu lain yang dibahas dalam pertemuan meliputi jurnal akademik, sertifikasi kompetensi, pertukaran pegawai dan juga rencana benchmarking Lembaga Penjaminan Mutu dan Pengembangan Pembelajaran (LPMPP) UPNVY ke UPNVJ terkait akreditasi internasionalisasi dan sistem penjaminan mutu.

Export tanggal : Thursday, 19 December 2024 Pukul 03:01:00 WIB.

Exported dari [ <https://upnvj.ac.id/id/berita/2024/12/perkuat-sinergi-dan-kerja-sama-upnvj-lakukan-kunjungan-kerja-ke-upnvj.html> ]